



Uster, 8. Januar 2025
Nr. 602/2025
V4.04.71

Postulat 602/2025 der SP-Fraktion :

«Leistungsheterogene Gruppen in der Sekundarschule Uster»

Die Sekundarschulpflege **wird eingeladen zu prüfen**, ob und wie ein Wechsel in der Einteilung der Sekundarstufe von Abteilungen zu Anforderungsstufen oder zu leistungsheterogenen Gruppen umgesetzt werden kann.

Begründung

Die heutige Einteilung nach dem Prinzip Abteilungen A, B, C mit unterschiedlichem Lern- und Leistungsniveau befriedigt nicht.

Die frühe Selektion wird seit Jahrzehnten in der Wissenschaft als ein Hauptgrund für die tiefe Chancengerechtigkeit beurteilt. Damit Sekundarschulkinder die gesamten drei Jahre die Chance haben, nach ihren individuellen Bedürfnissen beschult zu werden, sollten entweder unterschiedliche Anforderungsstufen für unterschiedliche Fächer eingeführt werden oder die Lerngruppen sollen leistungsdurchmischt arbeiten können. Es soll verhindert werden, dass nach der 6. Primarschulklasse eine Leistungsselektion erfolgt, welche schwer angepasst werden kann.

Referent der SP-Fraktion: Peter Mathis-Jäggi (SP)

Uster, 8. Januar 2025

Tanja Göldi, Präsidentin

SP-Fraktion